



NO. 1

1日も早い学校再開を願って…

3月の臨時休業、そして春休みが過ぎて、ようやく子どもたちの元気な声が学校に戻って来た！と喜んだのもつかの間、再び臨時休業となってしまいました。長い臨時休業となってしまい、保護者の皆様も子どもたちも不安な日々を過ごしていらっしゃるのではないかと心配しております。あたりまえの日々がどんなに尊いものかを痛感しております。世界中がこの危機を乗り越えようとしている今、みんなの力でこの状況を打破できるようがんばりたいですね。

1 今年度 お迎えした先生方

転入職員	前任校	転入職員	前任校
酒井 和彦	上田市立第三中学校	市川 朋幸	千曲市立五加小学校
村上 昌克	上田市立本原小学校	附田 賢一	上田市立第五中学校
河合 洋美	上田市立東塩田小学校	青木和花奈	青木村立青木中学校
栗木 文	東御市立田中小学校	山本美智子	上田市立神科小学校
関 美幸	上田市立南小学校	翠川 慎子	依田窪南部中学校
木村 利佳	長野市立三陽中学校	コリンティアボーラ	長野市より

2 令和2年度 神川小学校の職員組織

校長	酒井 和彦	教頭	菊池 陽子
教務主任	齋藤 宏理	副教務主任	前田 賢二
生徒指導主任（教務）	柿沼 宏直	研究主任（教務）	山極 正夫
特別支援教育コーディネーター	宇田佐江子	保健主事	池田 寿子
〃	櫻井 美和	心と体の相談窓口	池田・教頭・校長
事務主任	村山 望		

学級担任等（○主任）

学年等	1組	2組	3組
1学年	宇田佐江子	小木曾和彦	○河合 洋美
2学年	中村 美沙	倉沢 秀志	○清水 彩子
3学年	○池田 寿子	齋藤 宏理	関 美幸
4学年	木村 利佳	長崎 愛海	○前田 賢二
5学年	○山極 正夫	臼井 和美	村上 昌克
6学年	○柿沼 宏直	佐藤 紘	服部 伸也
特別支援	あおぞら 1	○櫻井 美和	ひまわり 附田 賢一
	あおぞら 2	藤澤佳代子	
	かんがわ学級	村上 恭子	
	特別支援教育支援員	丸山 知恵	翠川 慎子 渡邊 浩香
専科等	理科	宮下 重子	栗木 文
	英語	島田 知世	市川 朋幸
	少人数指導	宮脇かおる	A L T コリンティアボーラ
事務校務等	養護	青木和花奈	スクールサポートスタッフ 渡邊 浩香
	事務	村山 望	学校司書 山本美智子
		北沢 順子	庁務員 坂口 和夫

国際指導員	タバレス・サナエ・モリタニ	レイナ・ユリコ
養護補助員	田澤 操	

新校長着任式



酒井 和彦 新校長

4月6日（月）新校長の着任式がありました。

みなさん、こんにちは。
私は、今日から皆さんと一緒に神川小学校でお勉強することになりました「酒井和彦」です。
太郎山のふもとにある、第三中学校という学校から来ました。
しばらく前にお隣の東小学校にいたことがあるので、神川小学校にも来たことはありましたが、どんな素敵なものがある学校なのかよく知りません。皆さんと一緒に勉強しながら、神川小学校の皆さんとのよいところをたくさん見つけていきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひします。

出発の時、始業式

令和2年度1学期始業式が行われました。まず新任職員の紹介がありました。また、4年生の代表児童が進級しての抱負や目標などを発表してくれました。その後はドキドキワクワクの全職員担当の発表でした。子どもたちの目はキラキラ！輝いていました。子どもたちが歌う校歌が体育館に響き渡り、とても嬉しい気持ちになりました。

【始業式 校長先生のお話】

今、世界中が新型コロナウイルスのことで困っています。
三月は学校もお休みになって、皆さんにも迷惑をかけましたね。元気に過ごせましたか？まだまだ、普段通りの生活には戻れそうもありませんが、手をよく洗うとか、うがいをするとか、お友だちと話し合いの勉強をするときにはマスクをしっかりととか、みんなの健康を守るためにできることをしっかりやっていきましょう。先生たちも、おうちの人と一緒にがんばります。

さあ、今日から一学期が始まります。お友だちや先生と一緒に生活できるのはとっても嬉しいことですね。

みなさん、これからの一学期は、いっぱい考えましょう。「なんでかな～」と不思議に思ったり、「こうかもしれないな」と考えたり、「みんなはどう思う」って話し合ったりしましょうね。本もたくさん読めるといいかな。

それから、たーくさん遊びましょう。とくに、運動遊びが好きな人が多くなると嬉しいです。健康になるし、心もすっきりしますからね。

最後に、みんなと挨拶をして、みんなと仲良しになります。クラスや学年が違うお友だちとも仲良くしてくださいね。

①いっぱい考える。②たくさん遊ぶ。③みんなと挨拶をする。きっと、神川小の子どもたちならできますね。みんなで頑張っていきましょう。



今年度の担当の先生の紹介



担任の先生とご対面！

ご入学おめでとうございます！

4月6日77名の1年生を迎えて入学式が行われました。残念ながら在校生と来賓の皆さんの参加は叶いませんでしたが、

「入学おめでとう」の気持ちをたっぷりこめた入学式です。1年生の皆さんには、姿勢が良く、しっかりとお話を聞いていてすばらしかったです。1日も早く学校が再開して、2年生から6年生のお兄さんお姉さんと楽しく過ごしたいですね。

臨時休業中、安心安全メールやホームページで連絡やお願い等発信していきたいと思います。教職員一同、学校が再開し、子どもたちの元気な声が学校に戻ってくる日を心待ちにしながら、その日を迎えるための準備を重ねてまいります。不安なこと、心配なこと等ございましたら学校までお知らせください。

（文責：教頭 菊池 陽子）

